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Programma quadriennale Nicola Nigri

Cari colleghi e colleghe,
Spero che questo messaggio vi trovi bene.
Con grande entusiasmo ed un pizzico di emozione, desidero comunicarvi la decisione di proporre
la mia candidatura a Segretario Regionale SIFO Umbria per il quadriennio 2024-2028.
La motivazione nasce dal credere fermamente nella nostra professione e di sentirmi ormai
pronto per questa nuova avventura e proseguire così il percorso iniziato come Consigliere
Regionale al fianco dell'amica e collega, Silvia Di Marco.
Insieme, abbiamo lavorato per portare la nostra professione a fare quel passo in più negli
ambiti che ci competono.
Con il supporto dei colleghi specializzandi e la conoscenza di quelli più esperti, possiamo
continuare a crescere e a raggiungere nuovi traguardi.
Unendo le nostre forze e collaborando strettamente, possiamo fare la differenza.

Nello specifico, con il supporto del Consigliere e di voi tutti, gli obiettivi per il quadriennio sono:

Formazione e collaborazione: il nostro valore unico
La formazione mirata e qualificata è uno strumento indispensabile per il farmacista ospedaliero,
chiamato ogni giorno a rispondere a domande su argomenti molto diversi. La formazione, la
collaborazione e il confronto costante con gli altri professionisti ci aiutano a essere percepiti non
come “minaccia”, ma come professionisti al passo con i tempi, padroni di un ruolo unico e
insostituibile.

Collaborare per Crescere: Condividere, Confrontarsi, Migliorare
Negli ultimi mandati, abbiamo avviato una preziosa collaborazione con i colleghi delle altre
Regioni. Solo attraverso il confronto con altre realtà possiamo crescere e migliorare.
Desideriamo continuare su questa strada organizzando eventi formativi su argomenti mirati, come
la galenica nelle malattie rare, farmacoutilizzazione, l’organizzazione del nostro SSN e dei servizi
farmaceutici, la logistica e gli acquisti, i PDTA, la farmacovigilanza e tanto altro. In questi convegni,
vogliamo riportare e raccogliere le diverse esperienze regionali, creando un ricco scambio di
conoscenze e pratiche, producendo risultati concreti e tangibili che abbiano un impatto significativo
sulla pratica professionale.

Parole che costruiscono ponti
La comunicazione è un elemento fondamentale che sta alla base di tutte le interazioni sociali, sia
in ambito privato che lavorativo. Possedere buone capacità comunicative è essenziale per farsi
capire dagli altri e stabilire relazioni interpersonali soddisfacenti, per costruire relazioni significative,
risolvere problemi e migliorare la collaborazione tra diverse figure professionali. Sarebbe
opportuno investire nel miglioramento delle abilità comunicative attraverso l’organizzazione di
specifici eventi.

Costruire Ponti per il Futuro
Attraverso il dialogo continuo e la cooperazione con la Regione, le Università, le Società
Scientifiche, SINAFO e le Associazioni di pazienti, possiamo sviluppare progetti innovativi e
condividere conoscenze e risorse. Questo approccio sinergico ci permette di affrontare le sfide
comuni e migliorare la qualità dei servizi offerti, garantendo un impatto positivo sulla comunità.
Mi piacerebbe consolidare e ampliare il ponte tra la Scuola di Specializzazione in Farmacia
Ospedaliera e le realtà farmaceutiche ospedaliere e territoriali della nostra Regione. Questo è
essenziale per la formazione dei colleghi specializzandi e per il nostro futuro.

Se dovessi riassumere il mio programma e come vedo la nostra professione in sole tre parole,
queste sarebbero: CONDIVIDI, CRESCI, IMPARA.

Vi ringrazio di cuore per il supporto che vorrete darmi

Perugia 16/08/24


